

S'INFORMER SUR LES DROITS DE L'HOMME, C'EST COMMENCER À LES DÉFENDRE !

LES REVUES

HOMMES & LIBERTÉS

Trimestriel



Cette revue aborde toutes les grandes questions qui touchent aux droits de l'Homme. Attachée à approfondir la réflexion, la revue propose, dans chacun de ses numéros, un dossier thématique.

Adhérent-e - 20 euros par an (voir abonnement au dos)

Non-adhérent-e - 25 euros par an (abonnez-vous en ligne sur : <http://boutique.ldh-france.org/>)

LDH INFO

Désormais diffusé en version électronique, ce mensuel des adhérent-e-s permet aux ligueurs et ligueuses de suivre l'activité de la LDH.

Adhérent-e - version électronique : gratuit ; version papier : 10 euros par an (voir abonnement au dos)

LE SITE INTERNET

WWW.LDH-FRANCE.ORG

Le site de la LDH regroupe tous les communiqués en lien avec l'actualité et des rubriques thématiques, mais aussi l'agenda des événements nationaux, la revue de presse de la LDH, des outils militants et juridiques, etc.

COORDONNÉES DE LA SECTION :

LES LISTES DE DIFFUSION

LA LETTRE D'INFORMATION « DROITS DE L'HOMME »

Lettre d'information électronique sur l'actualité des droits de l'Homme.
Adhérent-e et non-adhérent-e - gratuit

Retrouvez toutes les lettres thématiques de la LDH (Chine, Outre-mer, Europe centrale et orientale...) sur notre site.

INFOCOM

Suivez le fil info de la LDH. Vous recevez directement par voie électronique les communiqués, les prises de positions de la LDH, mais aussi les rendez-vous des sections partout en France.

Adhérent-e - gratuit

LES RÉSEAUX SOCIAUX

Retrouvez les dernières actualités de la LDH sur les réseaux sociaux et likez, partagez, commentez, défendez les droits en quelques clics !

POUR NOUS SOUTENIR, SUIVEZ-NOUS SUR :



@LDH_Fr



/ldhfrance

#PARTAGEZNOSCOMBATS

Rendez-vous sur
www.ldh-france.org/Adherer

LES DROITS DE L'HOMME, C'EST COMME LES LICORNES, ON AIMERAIT QUE CE SOIT UNE RÉALITÉ,



MAIS C'EST PAS GAGNÉ !

POUR QUE ÇA CHANGE

REJOIGNEZ-NOUS !

Ligue
des **droits de**
l'Homme

FONDÉE EN 1998



“ Un cycle électoral vient de se terminer. Une nouvelle majorité est aux commandes. En marche, en arrière, à côté, à gauche ou à droite... Chacun-e y va de son commentaire pour tenter de décrire cette nouvelle donne.

Mais trop oublie une question fondamentale : comment aujourd'hui, en France mais aussi dans le monde, agir pour que les droits soient respectés ? Comment faire pour qu'ils soient une réalité et pas une possibilité ?

Ne serait-il pas temps de faire des droits le socle d'une stratégie, une ambition qui cherche à construire du collectif, du solidaire où chacun est respecté et impliqué ?

**Et si c'était le bon moment pour rejoindre la LDH ?
Vous y avez pensé ? Face aux injustices, aux discriminations,
aux atteintes aux droits, vous voulez agir ? Vous faire entendre ?**

Vous avez raison, ADHÉREZ À LA LDH !



